

---

**MESURE À PRENDRE**  
État des réserves d'immunoglobulines  
et rappel des mesures à prendre au niveau des hôpitaux  
Lettre aux clients n° 2021-08

---

Le 5 février 2020

Bonjour,

Veuillez prendre connaissance de la lettre ci-jointe du Comité national d'urgence pour la gestion des réserves de sang (CNUGRS) comportant d'importantes informations sur les réserves d'immunoglobulines.

Veuillez transmettre ces informations aux professionnels de la santé de votre établissement à qui elles pourraient être utiles.

Vous pouvez également consulter cette lettre sur le site Web [www.sang.ca](http://www.sang.ca), sous la rubrique Hôpitaux. Si vous avez des questions concernant cette lettre ou si vous souhaitez l'obtenir dans un autre format, n'hésitez pas à communiquer avec votre agent de liaison.



Sylvain Grenier  
Directeur, Programme de protéines  
plasmatiques et de produits connexes